

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : FERDIAN JULIO	Kelas : IV
Nomor Induk Siswa : 2976	Semester : GENAP
Nama Sekolah : SDK ST.YUSUF SUKORENO	Tahun Pelajaran : 2019/2020
Alamat Sekolah : JL.ARGOPURO NO. 109, Kel. SUKORENO Kec. UMBULSARI, JEMBER	

A. SIKAP

DESKRIPSI	
1	Sikap Spiritual Ananda FERDIAN JULIO sudah baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdo'a sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, dan dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, akan mampu meningkatkan sikap jujur,
2	Sikap Sosial Ananda FERDIAN JULIO sudah baik dalam sikap disiplin, tanggung jawab, percaya diri, kerjasama, santun, dan dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, akan mampu meningkatkan sikap kreatif,

B. PENGETAHUAN DAN KETRAMPILAN KKM Satuan Pendidikan= 65

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	73	C	Ananda Ferdian Julio cukup baik dalam Memahami kisah keteladanan wali songo., dan cukup baik dalam Memahami kisah keteladanan nabi Muhammad SAW.	73	C	Ananda Ferdian Julio sudah baik dalam Menceritakan kisah keteladanan nabi Muhammad SAW., dan cukup baik dalam Menunjukkan perilaku gemar membaca.
2	Pend. Pancasila dan Kewarganegaraan	74	C	Ananda Ferdian Julio cukup baik dalam Menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari, dan cukup baik dalam Mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari	73	C	Ananda Ferdian Julio cukup baik dalam Menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari., dan cukup baik dalam Mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	74	C	Ananda Ferdian Julio cukup baik dalam Mencermati tokoh-tokoh yang terdapat pada teks., dan cukup baik dalam Menggali isi dan amanat puisi yang disajikan secara lisan dan tulis dengan tujuan untuk kesenangan.	73	C	Ananda Ferdian Julio sudah baik dalam Melaporkan hasil wawancara menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif dalam bentuk teks tulis., dan cukup baik dalam melisankan puisi hasil karya pribadi dengan lafal,intonasi,dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri.
4	Matematika	80	B	Ananda Ferdian Julio sudah baik dalam Menjelaskan data diri peserta didik dan lingkungannya yang disajikan dalam bentuk diagram batang., dan sudah baik dalam Menjelaskan dan melakukan pembulatan hasil pengukuran panjang dan berat kesatuan terdekat.	73	C	Ananda Ferdian Julio cukup baik dalam Menyelesaikan masalah pembulatan hasil pengukuran panjang dan berat kesatuan terdekat., dan cukup baik dalam Mengidentifikasi hubungan antar garis(sejajar,berpotongan,berhimpit) menggunakan model konkrit.
No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi

5	Ilmu Pengetahuan Alam	72	C	Ananda Ferdian Julio cukup baik dalam Mengidentifikasi macam-macam gaya antara lain: gaya otot,gaya listrik,gaya magnet,gaya gravitasi,dan gaya gesekan., dan cukup baik dalam Mengidentifikasi berbagai sumber energi,perubahan bentuk energi,dan sumber energi alternatif.	72	C	Ananda Ferdian Julio sudah baik dalam Mendemonstrasikan manfaat gaya dalam kehidupan sehari-hari,misalnya gaya otot,gaya listrik,gaya magnet,gaya graf, dan cukup baik dalam Membuat skema siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup yang ada dilingkungan sekitarnya,dan slogan upaya peles
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	73	C	Ananda Ferdian Julio cukup baik dalam Mengidentifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan serta kehidupan sosial dan sudah baik dalam Mengidentifikasi keragaman sosial,ekonomi,budaya,etnis,dan agama.	73	C	Ananda Ferdian Julio cukup baik dalam menyajikan hasil identifikasi identifikasi mengenai kergaman sosial,ekonomi,budaya,etnis,dan agama dipropinsi setempat,cukup baik dalam menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi,pekerjaan,sosial,dan budayadisekita
7	Seni Budaya dan Prakarya	73	C	Ananda Ferdian Julio cukup baik dalam Memahami karya seni rupa teknik tempel, dan cukup baik dalam Memahami tanda tempo dan tinggi rendah nada	74	C	Ananda Ferdian Julio sudah baik dalam Menampilkan tempo lambat,sedang dan cepat melalui lagu, dan cukup baik dalam Memperagakan dasar-dasar gerak tari daerah
8	Pend. Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	81	B	Ananda Ferdian Julio sudah baik dalam Mengidentifikasi pengertian bola voli,servis atas,servis bawah,pasing atas dan pasing bawah, dan sudah baik dalam Mengidentifikasi berbagai macam olah raga atletik.	74	C	Ananda Ferdian Julio cukup baik dalam Mempraktikkan permainan kasti,melempar,menangkap, dan memukul bola.dan cukup dalam Mempraktikkan lari gawang,lompat katak,lempar turbo,dan estafet kombinasi
9	Bahasa Jawa	72	C	Ananda Ferdian Julio cukup baik dalam Mengenal dan memahami sandhangan aksara jawa., dan cukup baik dalam Mengenal dan memahami teks tembang dolanan.	74	C	Ananda Ferdian Julio sudah baik dalam Menulis kalimat dengan huruf latin dan huruf jawa., dan cukup baik dalam Melagukan dan mengapresiasi tembang dolanan.
10	0						
11	0						

C. Ekstrakurikuler

Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
Pramuka	Hafal dan mengerti isi Dasadharna dan Trisatya

D. Saran-saran

Jangan pernah malu untuk bertanya!

E. Perkembangan Fisik

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan		140
2.	Berat Badan		45

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Bersih
4.		

G. Catatan Prestasi

No	Semester 1		Semester 2	
1.				
2.				

H. Ketidakhadiran

Ketidakhadiran	
Sakit	- Hari
Izin	- Hari
Tanpa Keterangan	- Hari

Keputusan :

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi

Semester 1 dan 2, peserta didik dinyatakan :

Naik ke kelas : V (lima)

~~Gagal di kelas~~ :

Mengetahui :
Orang Tua / Wali,



AHMAD

Jember, 20 Juni 2020
Guru Kelas IV



EMMANUELA RINA S. S.Pd
NIP. 1274 / YK

